



Der Klub der Grünen Alternative Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am **20. März 2024** folgenden

ANTRAG

Errichtung von Sitzbänken

Die Bezirksvertretung Brigittenau ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien Sitzgelegenheiten entlang der Nordwestbahnstraße zu errichten.

Begründung

Einladende kommunikationsfördernde Sitzmöglichkeiten in regelmäßigen Abständen, die eine Pause ermöglichen, sind für viele Fußgänger:innen-Gruppen – für ältere und gehbehinderte Menschen und Menschen mit kleinen Kindern oder mit Gepäck – eine höchst willkommene Pausenmöglichkeit.

Gemäß dem „Masterplan Gehen Brigittenau“ wird konkret die Nordwestbahnstraße als Beispiel im Bezirk genannt, welche sich für die Aufstellung von Sitzgelegenheiten anbietet. Wir fordern daher die Aufstellung von Sitzbänken an folgenden Orten:

- Nordwestbahnstraße / Kreuzung Hellwagstraße
- Nordwestbahnstraße 16 (Museum Nordwestbahnhof)
- Nordwestbahnstraße 8-10 (brut Nordwest)
- Nordwestbahnstraße / Kreuzung Taborstraße

Um Zuweisung in die Bezirksentwicklungskommission wird ersucht.

EINFACHE SPRACHE

Was steht im Antrag?

Wir wollen Bänke in der Nordwestbahnstraße.

Bänke sind gut für alte Leute und Kinder.

Viele Menschen können schwer gehen.

Eine Bank ist dann wichtig.